

## Mais quand vous priez...

### JOUR 6 – QUE TON RÈGNE VIENNE

« Le royaume de Dieu est au milieu de vous. » (Luc 17.21, NBS).

#### **Le salut est entré**

En Luc 19, Jésus propose d'entrer dans la maison de Zachée. Il dit alors : « Aujourd'hui, le salut est entré dans cette maison » (verset 9). Lorsque Jésus vit chez vous, le paradis est là. Et avant que vous puissiez entrer dans le royaume de Dieu, le royaume de Dieu doit entrer dans votre cœur. Selon Jean 17, Jésus a prié non pas pour que ses disciples soient séparés physiquement *du* monde, mais pour qu'ils ne soient pas *du* monde (Jean 17.15, 16).

Il importe de nous habituer à vivre déjà ici-bas comme nous vivons au ciel. En nous concentrant sur les choses du monde, nous deviendrons comme le monde. « Là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur » (Matt. 6.21, Segond 21). Mais si nous nous concentrons sur Dieu et sur son royaume, son royaume se développera en nous et autour de nous. « Les visages des hommes et des femmes qui prient Dieu, eux pour qui le monde invisible est une réalité, expriment la paix du Ciel. Ils portent en eux l'atmosphère douce et délicate du ciel » (*Medical Ministry*, p. 252).

Lors d'un de mes voyages d'évangélisation à Cuba, de nombreux enfants et leurs parents composaient le public venu écouter. Le pasteur m'a appris que tous ces visiteurs étaient venus grâce à une femme. J'ai demandé à cette dernière, comment parvenait-elle à les faire venir. Elle m'a répondu : « Ce n'est pas ce que je leur ai dit », puis elle nous a invités à venir la voir le lendemain. Nous y sommes allés.

Elle habitait une maison extrêmement petite, comme une cabane à outils. Aucun meuble à l'intérieur, sauf deux lits superposés, une petite table, deux petites chaises et un réchaud de camping. En début d'après-midi, elle est sortie devant sa maison. Puis sont arrivés près de deux cents enfants ! Elle les a fait s'asseoir sur la terre battue et lui ont chacun montré un papier signé par leurs parents. Ensuite, les enfants ont formé une ligne et elle leur a donné à tous du riz. Ils se sont assis et ont mangé.

Pendant qu'ils mangeaient, elle nous a expliqué que la plupart de ses voisins n'avaient pas de travail, mais qu'elle avait la chance d'en avoir un. Son salaire ne lui permettait pas d'acheter une grande variété de produits alimentaires, mais elle pouvait acheter du riz. Puis elle a ajouté : « Nous sommes appelés à ressembler à Jésus, à montrer ce qu'est le royaume de Dieu pour que les gens le désirent. Nous devons utiliser la méthode de Jésus. Nous devons les nourrir et construire des liens d'amitiés. Si je vis pour moi-même, en quoi suis-je comme Jésus ? Et si je me contente d'offrir aux gens du pain seulement, en quoi cela les aide-t-il vraiment ? J'offre donc du riz pour démontrer à ces enfants l'amour. Je leur donne aussi du pain spirituel. Mais ils sont souvent distraits. Pour être sûr que les enfants écoutent, ils doivent rentrer chez eux et, pour prouver qu'ils ont été attentifs, raconter à leurs parents l'histoire et la chanson qu'ils ont apprises aujourd'hui. Ainsi, je touche également les parents. Cela fait un certain temps que je fais cela. Ils m'aiment tous, me font confiance et sont prêts à m'écouter.

Aussitôt que les enfants ont fini de manger, elle a commencé à leur parler de Jonas, puis leur a appris une chanson. Ensuite, ils l'ont embrassée et remerciée. Je les ai entendus dire : « Nous t'aimons, ma tante ! ». Elle avait un grand sourire. Elle ajouta : « Je n'essaie pas seulement de leur montrer le royaume de Dieu, mais aussi ils sont une bénédiction de Dieu et me remplissent de joie. Mon grand plaisir est de les voir venir à l'église, prier et apprendre à connaître Dieu. Mais ma plus grand bonheur sera de les voir au ciel. C'est pourquoi je tiens à ce qu'ils aient déjà un aperçu du paradis dès maintenant.

Jésus vient bientôt ! Mais pour que tu sois prêt à entrer dans son royaume lorsqu'il reviendra, il faut que son royaume vive en toi *dès maintenant*. Votre prière, ta prière chaque jour doit être : « Seigneur, viens aujourd'hui installer ton royaume dans mon cœur ». Dieu vous appelle à faire de son royaume une réalité aujourd'hui. La prière quotidienne, l'étude de la Parole et un service généreux et joyeux, sont autant de moyens pour vivre dès maintenant comme vous le feriez au ciel. Faites de la place pour laisser le ciel vivre en vous. Soyez les mains de Dieu ici, comme les gens de foi ont été ses mains dans le passé.

Dieu veut faire entrer son royaume dans votre cœur et votre maison aujourd'hui et cela, chaque jour. Il veut que vous vous habituiez à vivre en sa présence en tant que citoyens du ciel. Invitez quotidiennement le ciel dans votre cœur et laissez son amour se répandre sur les autres par vos actions.

Prions ensemble.

### **Temps de prière (30-45 minutes)**

***Tous les groupes de prière ont des façons différentes de prier ensemble. Nous vous encourageons à passer les 30 à 45 prochaines minutes à prier ensemble, comme le Saint-Esprit vous l'inspirera. Nous encourageons les prières concises (1 à 3 phrases). Ce qui permet à un plus grand nombre de prier plusieurs fois. Vous trouverez ci-dessous quelques exemples de prières à travers les Ecritures en fonction du thème. Vous pouvez également prier à partir d'autres textes bibliques et inclure d'autres sujets dans ce temps de prière. Reportez-vous au Guide de l'animateur et aux Sujets de prière de l'Eglise mondiale pour d'autres intercessions.***

### **Enrichissez vos prières des promesses divines - Luc 17.21**

« Le royaume de Dieu est au milieu de vous ».

#### **« Le royaume de Dieu »**

*Seigneur, ton royaume est incomparable à ceux de ce monde dans lequel nous vivons ici-bas. Remplis-nous de ta sagesse nous convaincant ainsi à vivre humblement selon ton royaume dans nos vies aujourd'hui. Agrée le moyen par lequel nous nous engageons à servir, soutenir, reconforter et encourager tes enfants ici-bas.*

#### **« Est au milieu de vous »**

*Seigneur, permets-nous de vivre déjà comme des citoyens du ciel, nous te le demandons dès aujourd'hui. Détourne nos regards de notre égo afin de nous centrer sur les autres. Montre-nous qui, autour de nous, a besoin en ce moment d'une oreille attentive ? Qui a besoin d'un repas chaud ou de quoi vêtir ses enfants ? Qui pourrait attendre de notre part un authentique témoignage de la puissance transformatrice de Jésus en nous ? Parle à nos cœurs et instaure ton royaume dans nos vies aujourd'hui.*

## **Autres suggestions**

**Reconnaissance et louanges** : Remercier Dieu pour les bénédictions précises et louer-le pour sa bonté.

**Confession** : Prendre quelques minutes pour reconnaître votre besoin au Père céleste en le lui confessant en privé. Puis le remercier pour son pardon.

**Laissez-vous guider par Dieu** : Demander au Seigneur d'accorder la sagesse nécessaire pour relever les défis et prendre les décisions qui en découlent.

**Notre Eglise** : Prier pour l'Eglise régionale et mondiale en vous référant à la page contenant les sujets de prières.

**Prières locales** : Prier pour les membres de votre église, les familles et votre entourage également.

**Écouter et répondre** : Prendre le temps d'écouter la voix de Dieu, puis exprimer la reconnaissance par des prières ou le chant.

**Chants** : Libre choix